

Stolz auf sportliche Erfolge bei Rüddingshäuser Schützen

Vorsitzender Berthold Schepp ruft bei Jahreshauptversammlung auch gesellschaftliche Aktivitäten 2012 in Erinnerung – Langjährige Mitglieder geehrt

RÜDDINGSHAUSEN (aso). Die Mitgliederversammlung des Kleinkaliber Schützenvereins Rüddingshausen (KKSv) fand im Schützenhaus statt. Der Vorsitzende Berthold Schepp berichtete über die positive Entwicklung im Sportjahr 2012. Besonders erfreulich war, dass der Verein für die defekte Wurf Scheibenanlage, die ausgetauscht werden musste, einen Zuschuss von 7600 Euro vom Landessportbund erhielt, sodass er nur noch die Hälfte der Investitionskosten zuschießen musste. Diese Investition war notwendig, um den Trap-Schießbetrieb aufrechterhalten zu können, denn er ist die Hauptnahmequelle des Vereins.

Schepp berichtete von den sportlichen und gesellschaftlichen Aktivitäten des KKSv 2012. Er nannte das traditionelle Schlachtfessen im Februar, die Vereinsmeisterschaften in allen Disziplinen, das Willi-Muth-Gedächtnis- und das Nostalgie-Schießen gegen die Pistolenschützen von Merlau, das 75-Scheiben Trap-Turnier zur Einweihung der neuen Wurf-Scheibenanlage, die Teilnahme der Wurf-Scheiben-Schützen an der Landesmeisterschaft, die Teilnahme des Jugendschützen

Luca Faulstich an den Deutschen Meisterschaften in München, das Königs- und Jugendkönigsschießen, das Oktoberfest und die Teilnahme am Kreisschützenball in Langgöns.

Der Spartenleiter Pistole Peter Heinze wurde bei den Vereinsmeisterschaften der Pistolenschützen Meister in mehreren Disziplinen. Vereinsmeister wurden auch Torsten Schwalm (Luftpistole) und Harry Heidt (Großkaliberdisziplinen). Kreismeister in der Sportpistolenrunde wurde die Erste Mannschaft aus Rüddingshausen. Beim Kreispokalschießen errang Tina Kraft in der Einzelwertung den ersten und die Mannschaft der Schützenklasse den zweiten Platz. Aus der Sparte Trap berichtet Rainer Schwender. Vereinsmeister 2012 wurde Tandy Casey; bei der Kreismeisterschaft wurde Tandy Casey Sieger im Trap und Luca Faulstich Sieger im Doppelptrap. Gaumeister wurde Reiner Faulstich.



Der stellvertretende Vorsitzende Reiner Faulstich ehrt Peter Heinze, Jürgen Spaar, Harry Heidt, Heinz Faulstich mit dem Vorsitzenden Berthold Schepp (von links).

Foto: Sommer

Beim Kreispokalschießen siegte Tandy Casey in der Einzelwertung und das Rüddingshäuser Team in der Mannschaftswertung. Den dritten Platz belegte das Team bei den Landesmeisterschaften

in Wiesbaden. Bei den Deutschen Meisterschaften der Jugendschützen holte Luca Faulstich Silber im Trap und im Doppelptrap. Aus dem Jugendkönigsschießen ging Andre Schomber als König, Lasse Matkranz als Prinz, Felix Braun als zweiter Ritter und Felix Wallon als zweiter Ritter hervor. Bei den Vereinsmeisterschaften holte sich Andre Schomber mit dem Luftpistole den Titel des Jugendvereinsmeisters.

Durch die steigenden Kosten und Beitragserhebung durch den LSB und dem hessischen Schützenverband wurde eine Beitragserhöhung unumgänglich. Von den ursprünglichen Mitgliedsbeiträgen verblieben dem Verein für seine Kosten zu geringe Mittel. Nach Vorschlägen verschiedener Erhebungsmodelle einigte sich die Versammlung einstimmig auf eine Erhöhung des Jahresbeitrages.

Die beiden Vorsitzenden gratulierten den Vereinsmeistern zu ihren sportlichen Erfolgen und den beiden Sportpistolennachmannschaften zu ihrem Aufstieg. Sie ehrten und überreichten Urkunden an: Vereinsmeister Luftpistole: Marco Schomber; VM Luftpistole: Torsten Schwalm;

den und Vereinsnadeln ausgezeichnet: Für 35-jährige Mitgliedschaft Michael Dietz, für 25-jährige Mitgliedschaft Günter Ludwig und Karl-Heinz Winter und für 15-jährige Mitgliedschaft Benjamin Krombach, Roland Heinke und Jürgen Spaar.

Am Stehenden Festzug anlässlich der 725-Jahr-Feier Rüddingshausens am 30. Mai wird der KKSv mit einem Stand mit Luftpistole- und Armbrustschießen mitwirken.

Zum Dank und als Anerkennung für langjährige Mitgliedschaft wurden folgende Mitglieder geehrt und mit Urkunden